

Servicio de atención médica de urgencia sumará centro en Chillán

SALUD. Proyecto de construcción busca robustecer oferta. Funcionarios brindan punto de vista.

Héctor Díaz
 cronica@cronicachillan.cl

La Asociación Regional de Funcionarios del Servicio de Atención Médico de Urgencias (SAMU) de Ñuble se hizo parte de la convocatoria nacional que realizan sus pares ante el Ministerio de Salud, con el fin de poder visibilizar sus problemáticas y buscar mejoras tanto en materia laboral, así como también en cuanto a las condiciones de trabajo que disponen para la atención vital de sus pacientes 24/7, los 365 días del año en todo Chile.

En ese contexto, desde el Servicio de Salud de Ñuble, su directora Elizabeth Abarca Triviño, respondió que a nivel regional, las conversaciones y mesas de trabajo con Samu Ñuble fueron positivas, dando a conocer que se proyecta un nuevo Centro Regulador en Chillán.

“En el caso del SAMU, entre los proyectos destacan la construcción de un nuevo Centro Regulador en Chillán, así como de nuevas bases en distintas comunas de la Región en el mediano y largo plazo. A su vez, en el corto plazo, contaremos con nuevas Ambulancias, destinadas por el Ministerio de Salud”, dijo la autoridad regional.

“Como institución, mantenemos una agenda de trabajo permanente con las asociacio-



RECIENTEMENTE, FUNCIONARIOS SE ADHIRIERON A CONVOCATORIA, DADA LA ACTUAL CRISIS EN LA SALUD PÚBLICA.

nes de funcionarios de la red asistencial de Ñuble, incluyendo a quienes representan a un servicio tan vital como el SAMU (...) a su vez, hay que destacar que nuestro Servicio de Salud realizó un importante trabajo en el diseño de la red, un proceso que permitió establecer un diagnóstico detallado de la situación actual y trazar una hoja de ruta para reconfigurar la oferta de salud, con el fin de satisfacer las necesidades de la población a cor-

“A su vez, en el corto plazo, contaremos con nuevas ambulancias, destinadas por el Ministerio de Salud”.

Elizabeth Abarca
 Directora Servicio de Salud de Ñuble

to, mediano y largo plazo”, agregó la directora.

Sobre la adhesión a la convocatoria citada, Jonhattan

Santander, presidente de la asociación ñublensina conformada hace un año, y quien fue parte de la delegación que el reciente lunes llegó hasta Santiago, para hacer entrega de una carta con sus peticiones tanto a la Ministra de Salud, como al Presidente de la República en La Moneda.

“Se entregó una carta en el Minsal dirigida a la Ministra de salud y otra al Presidente de la República, informando nuestro estado de alerta #SAMUE-

NALERTA #SAMUCHILE y solicitando que se cumplan los peticionarios presentados en las mesas de trabajo y que no han tenido avance, donde los representantes de Ñuble pudimos ingresar a dichos establecimientos y entregar la carta mediante Oficina de Partes”, narró Santander, acotando que como delegación de Ñuble, “estamos cumpliendo un rol importantísimo y en esta oportunidad apoyando y representando a todos nuestros compa-

Realidad a nivel regional

Actualmente Ñuble cuenta con 7 bases Samu, dos en Chillán, una en San Carlos, El Carmen, Quirihue, Coelemu y Yungay, con un total de 177 funcionarios dedicados a dar la primera asistencia de urgencias en las calles -a la fecha no reconocidos como servicio crítico-, y un total de 12 ambulancias.

ñeros Samu de Chile en conjunto con la Federación de Samu Nacional Fenfusach”.

“El movimiento a nivel nacional estaba pausado, pero se retomó dadas las falencias que hay en regiones y que son las mismas en casi todo Chile; que se mejore el parque de ambulancias, hay ambulancias en pana y sin mantención, y eso replica en todo el territorio nacional. En Ñuble nosotros hace un año iniciamos una mesa de trabajo con el Servicio de Salud de Ñuble, con bases en muy malas condiciones que inclusive se inundaban con aguas servidas, pero se han mostrado muy accesibles y hemos tenido avances significativos a nivel regional, que no se habían visto en 25 de los 26 años que tenemos de servicio en la región”, explicó el dirigente gremial.

Condormerío realizará distintos

